



MISIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA
BOLIVARIANA DE VENEZUELA ANTE LAS NACIONES
UNIDAS

INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR JORGE VALERO
REPRESENTANTE PERMANENTE DE VENEZUELA

33º SESIÓN DEL COMITÉ DE INFORMACIÓN

Señor Presidente,

La República Bolivariana de Venezuela pondera positivamente el Informe

[redacted]

[redacted]

[redacted]

[redacted]

[redacted]

[redacted]

Algunos medios de comunicación en mi país, que están al servicio de poderes imperiales y mezquinos intereses nacionales, siguen atentando en contra la estabilidad del Estado y las instituciones democráticas. Existen, a su vez, medios de comunicación al servicio de los intereses nacionales y populares que tienen un fuerte contenido humanístico, ético y social y fomentan la solidaridad entre pueblos y naciones.

Señor Presidente,

La República Bolivariana de Venezuela valora los esfuerzos que realizan

para el desarrollo de las redes propias y soberanas, redes de

información y comunicación

Venezuela avanza en esa dirección. Ha incursionado de forma activa en la tecnología satelital e impulsa una política pública al servicio de nuestro pueblo y de los pueblos del Sur.

El satélite Simón Bolívar, que es propiedad del Estado venezolano, está orbitando la tierra desde octubre de 2008 y facilita el acceso y transmisión de

datos por Internet, telefonía, televisión, telesalud y

LA RADIO DEL SUR, por su parte, informa, entretiene y educa a través de una red de emisoras que promueve la integración solidaria entre comunidades urbanas y rurales del sur del mundo.

En el marco de la revolución bolivariana han surgido en Venezuela

que están contribuyendo a elevar los niveles intelectuales, culturales y educativos de nuestro pueblo.

Muchas gracias.

